

# Castellanos de Moriscos prevé trasladar la Casa Consistorial al futuro edificio multifuncional

- El Consistorio licita la redacción del proyecto del inmueble, que contará con tres plantas
- El edificio, cuyo presupuesto estimado es de 2,4 M€, estará situado en la calle Cantarranas

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

**Castellanos de Moriscos** – El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha sacado a licitación la redacción del proyecto del futuro edificio multifuncional y Casa Consistorial. Según recogen los pliegos de condiciones publicados en la Plataforma de Contratación del Sector Público, el inmueble se levantará en una parcela municipal de unos 610 metros cuadrados situada en la calle Cantarranas, en el cruce con las calles Alameda y Norte, donde actualmente existe un aparcamiento.

En este sentido, la actuación contempla la construcción de un edificio de tres plantas con una superficie construida aproximada de 1.700 metros cuadrados y un presupuesto máximo estimado para su ejecución completa de 2.417.995 euros. Para esta primera fase, el Consistorio ha reservado una partida inicial de 70.000 euros, destinada a la redacción técnica del proyecto.

Entre los aspectos más destacados de la actuación figura el posible traslado de la Casa Consistorial al nuevo edificio. “Las instalaciones municipales se nos han quedado pequeñas. Estamos creciendo y necesitamos espacios pensados para tra-



Parcela donde se prevé construir el futuro Edificio Multifuncional y Casa Consistorial en Castellanos. EÑE

## EL DETALLE

### PLAZOS PREVISTOS

→ Las empresas interesadas podrán presentar sus propuestas hasta el 27 de noviembre de 2025, y el Ayuntamiento estima que, si los plazos se cumplen, los primeros trabajos de obra podrían comenzar a finales de 2026 o inicios de 2027.

bajar mejor y para atender a los vecinos en condiciones adecuadas”, señala la alcaldesa, Victoria Manjón. Asimismo, la regidora añade que el nuevo edificio “permitirá optimizar y redistribuir otros espacios”, favoreciendo una organización más eficiente de los servicios municipales.

De este modo, la planta baja estará destinada a un gran auditorio y sala polivalente, preparada para acoger eventos culturales y actos sociales. La primera planta albergará

las áreas administrativas y de gobierno, incluyendo alcaldía, secretaría, intervención, el salón de plenos y los despachos de los diferentes grupos políticos y servicios municipales.

En cuanto a la segunda planta, se reservará como espacio para futuras aulas y salas de formación, lo que permitirá desarrollar actividades educativas, talleres y proyectos de participación en función de las necesidades del municipio.

## EN DETALLES

### UN AUDITORIO CON UN AFORO DE 325 PERSONAS

→ Uno de los principales atractivos del futuro edificio será el auditorio previsto en la planta baja, con capacidad para 325 personas. Este espacio está diseñado como sala polivalente, lo que permitirá adaptarlo a diferentes tipos de actividades: espectáculos culturales, presentaciones, conferencias, eventos escolares, actos institucionales y asociaciones locales.

# 3.228

→ La localidad de Castellanos de Moriscos continúa aumentando su población de manera constante y ya supera los 3.200 vecinos empadronados. Este crecimiento ha provocado que los edificios municipales actuales resulten insuficientes para atender las necesidades administrativas, sociales y educativas del municipio, como por ejemplo el Centro Polivalente San Roque o el Centro Cívico ‘María Isabel Méndez’. Instalaciones que requieren espacios más amplios y adaptados a la demanda actual.

### UN PROYECTO AMBICIOSO EN DIFERENTES FASES

→ El proyecto diseñado por el Ayuntamiento es ambicioso y se desarrollará en varias fases para garantizar su viabilidad económica y funcional. La primera etapa abarcará la planta baja y la primera planta, donde se ubicarán el auditorio y las áreas administrativas y de gobierno. Para la segunda planta, destinada a aulas y espacios de formación, se prevé un desarrollo posterior en función de necesidades y disponibilidad presupuestaria. Para ello, solicitarán ayudas y apoyo económico de otras administraciones.

## Protección Civil de Santa Marta, reconocida por su labor en la DANA de Valencia

- La agrupación envió tres dotaciones con seis vehículos, material sanitario o agua

**Santa Marta de Tormes** – La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta ha sido reconocida en el acto institucional celebrado en Montmeló (Barcelona) en homenaje a los equipos que participa-

ron en la ‘Operación Moncada’, desplegada por la DANA que afectó a la provincia de Valencia.

En el dispositivo, que reunió a más de 1.200 voluntarios, la agrupación santamartina tuvo una intervención destacada, enviando tres dotaciones con seis vehículos, material sanitario, un depósito de agua y tres bombas de achique. Sus miembros colaboraron en tareas de rescate, limpieza y distribución de suministros en las zonas más afectadas.



Alaguero recibe el diploma en nombre de la agrupación de Santa Marta. EÑE

Durante el acto, los representantes de Santa Marta recibieron un diploma conmemorativo en reconocimiento a su entrega. Uno de sus voluntarios, Álvaro Alaguero, expresó “la satisfacción de haber estado allí, viendo el impacto positivo de nuestro trabajo y comprobando que ayudar a los demás siempre merece la pena”. Además, recordó con emoción que “una ciudadana nos dijo: ‘Ahora sí, esta es mi calle’, y te quedas con la emoción de saber que tu esfuerzo y tu tiempo han servido para mejorar la vida de otras personas”.

El homenaje, presidido por la directora general de Protección Civil, Virginia Barcones, sirvió para poner en valor la solidaridad y coordinación entre comunidades durante una emergencia sin precedentes. EÑE